
Ｌ

長 野市陸協会報 Ｈ２１年３月１９Ｅ第２４号

編

『
型

■
〆

〒389-0606埴科郡坂城町大字上五明992-2
PHONE（0268)８１－１３３６
ＦＡＸ（0268)８１－１３３７

長野市陸協会報

第２４号
平成21年３月１９日

長野市陸上競技協会

浦野義忠
若松軍蔵

発行所

発行人

編集人

頴字の"動き"は長野市陸協三代目会長山浦保氏の書で､山浦会長の頃､市陸協会報紙として何号か発行されていました

、

型僅⑳動いざつ含曇 長野市陸上競技協会会長伊藤利博

からも私達会員が、若い指導者を何かの形ご応援サポー
トして行くことが、さらなる発展につながるのではないか
と思っています。長野市陸協会報「動き」も復活して、年

間４回、今回で２４回目の発行ができましだ。これも発刊
にご協力をいただいたワンステップ松林様のお陰だと感謝
申し上げます。長野市陸協の情報がいろいろな角度からお
知らせできることは、今後につながっていくと思います。

また、経理面においても、明朗、かつ後ろ指を指されな
い運営により、今では記念大会等の市陸協独自で実施して
いく、行事の費用の－部にまわせるような備蓄も出来つつ
あり、関係する方々のご協力に敬意と感謝を申し上げます｡
登録会員数も県下一になった長野市陸協、名実共に県下

をリードしていけるような、そんな長野市陸協を目指して

さらなる発展を祈念してお礼の挨拶とします。
ありがとうございました。

３期６年永きに亘り長野市陸協会長を努めさせていただ
きましだが、会員の皆様方の暖かいご支援、ご協力をいた

だきまして、なんとかここまでこぎ着くことができました。
改めて感謝申し上げます。
就任当時を思い起こしますと、１５０余名の会員をまと

めていくには、和を持っていかなければと、会員相互の理

解を深めながら進めてまいりましたが、皆様方からご理解
をいただきながら、気持ち良く６年間を過ごすことができ
ました。会員の高齢化に伴う会員の減少に、なんとか歯止
めをかけ、若い会員の増員に努めてまいりましたが、今で
は審判員、選手登録を含め、数では県下一の大所帯になり
ました。

選手強化も大きな柱の一つでありましたが、中学校、高
校の先生方や、地域クラブの指導者の皆様方の努力により、
ここ数年インターハイ等の全国大会において、長野市から
複数の入賞者を輩出しており、大変嬉しく思います。これ
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長野市陸上競技協会理事長浦野義忠

会員の皆様には、いつも市陸協のだめにご尽力を頂き、
ありがとうございましだ。

駅伝・ロードレースから、トラックシーズンイン間近の
３月末日をもちまして、３期６年間の理事長を退任するこ
とになりました。

この間、皆様からのご指導、ご鞭捷そして、心からなる
ご協力に対しまして、厚く御礼申し上げます。理事長を就
任しましだ当初から、競技運営面の充実と競技力向上を柱
に会長。各部長と共に取り組んでまいりました。競技会で
は、節目の第１０回の長野マラソンまで、会員殆どが審判
に携わって頂き、地元支部陸協としての責任を果たすこと
ができましだ。昨年開催されました第５０回記念北信陸上
競技選手権大会では、信濃毎日新聞社・プログラム広告の
各社のご支援を頂きまして成功裡に終３することができま
しだ。

競技力では、小田切亜紀選手が日本代表として、アジア
クロスカントリーで胴メダルの快挙を成し遂げました。第

２７回全国女子駅伝では、長野県初の入賞を果だし、県選

手団１４名中、長野市から８名もの選手をおくりました。
今年度では、全国小・中・高・大学各選手権・国捧・日本
ジュニア・同室内等、全国大会に多くの選手が出場しまし
た。上記大会では、延べ１１名の選手が入賞を果たし、中
でも２１年度早川恭平選手は、インターハイ３年連続入賞
の期待もあります。市町村対抗駅伝では、前人未到の１０
連覇達成の金字塔を樹立してほしいと思います。競技力が
充実してきていますのも、小・中学校からの底辺拡大が結
実し、会員及び各クラブコーチ、先生方、そして小中高校
間のパイプが確立された賜物と思います。市体協からは、
毎年、基本構想補助事業・ジュニア特別対策事業・優秀選
手招へい事業・選手強化費の交付があり、感謝を致してお
ります。

終わりにあたりまして、会員の皆様には、ご理解．ご協
力をいだだきましだことに心より感謝を申し上げ、退任の
挨拶と致します。ありがとうございました。
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全国高校駅伝で佐久長聖が悲願の初

優勝。それも2時間2分18秒の日本高
校最高記録であった。我家でテレビ応

援していた。感激して嬉しくてすぐに
佐久長聖高校監督、両角速先生宛に祝
電を打った。しかし少々時間が過ぎて
反省した。俺は宮崎県立小林高校の
ＯＢじゃないか、後悔先に立たずであ

る。まあ仕方ない、今は長野県民の一

人である事に間違いないと自分で自分
に言い聞かせたのである。

京都での女子駅伝８位入賞。これも
テしビ応援。地区のどんど焼き、点火
１５時。テレビを見終わって全力で現
場に走って行った。うまい具合に間に
合った。女子の長野チーム入賞に参加
者共々乾杯して喜んだ。

2009年１月18日、広島の男子駅伝

長野連覇。信毎の時の顔に出た山田良

徳先生。そして選手、コーチ、関係各
位に只々感謝の二文字です。
これから年度末、一期一会、３月は

別れと出会い、新年度は新しいスタッ
フが多いと思います。協力しあい、長
野市陸協の益々の発展を心からお祈り
申し上げます。駅伝王国長野、万歳。
今後共宜しくご指導を頂き、皆様の益
々のご健勝とご多幸を祈念致します。
最後に４年間、会報発行の為、原稿

等にご協力を賜りましたことに多くの
皆様に心から深く感謝致します。誠に
ありがとうございました。

平成21年３月
広報部長若松軍蔵
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１１

１２

日（曜日）

１９（日）

２９（水）

２（土）

３（日）

１５（金）～１７（日）

２４（日）

６（土）

７（日）

２０（土）

１８（土）～１９（日）

２２（土）～２３（日）

５（土 ） ～ ６ （ 日 ）

１１（金）～１３（日）

２３（土）

２７（金）～２９（日）

４（日）

４（日）

１０（土）

１１（日）

１８（日）

２４（土）～２５（日）

８（日）

６（日）

競技会

第１１回長野マラソン・第５回車いす

第９８回長野市内高校春季陸上大会

信州大・名古屋大対校戦

第１５回北信地区記録会

第１１８回北信高校陸上競技大会

第４０回長野市障害者スポーツ大会

第４６回北信中学陸上競技大会

第２４回北信小学生大会

第１６回中学ｉ

第４６回関東信越高専陸上競技大会

第５１回北信陸上選手権大会

第６２回長野県陸上競技選手権大会

第１１９回北信高校新人陸上競技大会

第３７回長野県中学新人陸上東北信大会

第３８回長野県高校新人陸上競技大会

第１６回北信地区記録会

第２３回飯綱マラソン

第９９回長野市内高校秋季陸上大会

第２０回長野県マスターズ選手権大会

第３６回ＮＡＧＡＮＯスポーツフェスティバル

第４０回北信越学生陸上選手権大会

２００９キツズＲＡＮ

県ロードレース須坂大会

昆成大会
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広報最後の仕事に、自分が

思い出の写真として原稿を書
くことになるとは夢にも思わ
なかつだけれど、これも陸協
のだめと協力、いや光栄と善
意に解釈することにした。
さて、ある日曜の寒い日、

写真を物置の１番奥から女房
に処分されかかった額入りの
デカイ箱根駅伝の写真が、年
月を物語る如く少々 煤けて出
て来だ。とたんに昨日の如く
脳裏にゴールのシーンが焼き
つき思い出されだ。
ちょうど東京オリンピック

の年、1964年１月３日、昭和
３９年の正月である。忘れる
訳にはいかない。中央大学２
年生だった。１０人で走る東
京～箱根往復駅伝競走。この
大会には、正選手８人が、か
なり早い時期に内定していた。
あと２人は、２年の私、若松、
１年の福盛、そして磯端。最
終決定レースは、自衛隊体育
学校のある方向、川端街道、
１０マイルコースでしだ。結
果は、自分が１位でアンカー
に決定。次は福盛選手、磯端
選手は補欠になったのである。
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す。本校の目標は、以下の通りです。
①自分の可能性、チームの可能性に挑戦する
（記録更新と上位大会進出）

②高校生として自律、自立する
（市立の高校生、部の一員としてよい雰囲気づくり）
そして、目標を達成するためには、次のことに気を
つけます。

①明確な目標を持つ
②自分の体や心の動きに関心を持つ
③計画的に生活（練習）をする
④すぐに思う結果が出るわけではないので焦らない
⑤普段の学校生活を大切にする
近くに強豪校があるので、少しでも近づけるよう

に生徒も私も頑張っています。長野市立の学校とし
て、生徒ともども今後もよろしくお願いいたします。

長野市立長野高校陸上競技部顧問小林至

ノ 鋤e鯵
長野市陸上競技協会

爾
鯛 真 第20回

:競技協会広報部長若松軍蔵，

今思うに、大会当日よりこのｌ

鴬習震鯛賢話｜

蕊雲蕊祷｜
あだりで逆転してゴールでは２１，
秒差だつだと記憶している。こ，

羅難識｜
鍔蕊繍溌簿｜
ビで応援していても悪戦苦闘の１

蕊と燃霧謝筈！
始末である。駅伝はアクシデン，
卜、そして筋書きのないドラマ｜
でもある。それにしても､今年１
の東洋大学は強かった。５区の‘

繕溌耀溌』砦雛｡｜
督さんも、親戚でもないのに同
じく若松秋雄先生だった。若松‘
先生との出会いがあつだから今
日があるのだと、只々 深く感謝
の二文字であります。良い監督、
コーチと出会うことを、多くの
選手の皆様に期待して、失礼申
し上げます。
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「長野皐月・第１回長野県高等学校女子駅伝優勝
１１」は昭和６１年。女子駅伝の全国大会の始まり
は、平成に入ってからのため、本校は残念ながら全
国出場していません。この活躍の時代を率いられた
のが浦野義忠先生、多くの優秀な選手を育てられま
した。東和田に陸上競技場ができるまで（３０年く
らい前）、本校のグランドは、公認の300ｍトラッ
クでした。そこで競技会が開催されていたというこ
とです。このような歴史を持つ皐月高校ですが、昨
年の４月、市立長野高校開校となりましだ。現在の
２．３年生は、普通科・総合生活科の皐月高校、１
年生が男女共学・単位制・総合学科の市立長野高校、
２つの学校併設でのスタートです。
長野市立ならではの特色ある学校にしたいという

思いがあり、まだまだ現在進行中の状態であり、い
ろんな面で生徒に不便をかけているところです。校
舎・グランドすべてが完成するまであと２～３年は
かかります。１学年４クラス規模の小さな学校です
が、１期生、２期生大きな希望を持った多くの中学
生が志願してくれて、うれしい限りです。陸上競技
部にも男子が入部し、今までと違った雰囲気を部活
動に与えてくれています。学習・生活環境は最高で
すがそこに甘えているわけにはいきませんので、
気を引き締めだいところです。生徒の希望を実現す
るために、顧問としてできる限りの手助けをしてい
き左いと考えています。目標を達成するために、土
台となる力（体力）、自分で工夫していく力（想像
力）を養いたいと思います。簡単には力がつきませ
んので、そこで我慢する力（継続）も必要となりま

市幽長野高筏陸生競技部

平成２１｡”年度長野市
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会長寺島大士

副会長 藤本

西片

勝彦大竹義雄

功浦野義忠

理事長内山司治

副理事長臼田昭次柴濯英男

北 島 正 孝 北 原 勲

総務部長村田修一

副〃小島君夫

経理部長矢野清隆

副〃碓井真

広報部長田島康彦

副〃 角田晃

情報部長渡辺誠一

副〃山田昭彦永井俊彦

記録剖

副〃

下候正紀

尾田美恵罫

競技部長戸谷直喜

副〃小林靖志正村寿満子

審判部長西内勉

副〃山口豊跡部定一

長原正夫

施設用器具部長山田栄一郎

副 〃早川幸

普及強化部長早jl:孝一．

副〃山田良徳斎藤和彦

長田責藤森要

ジュニア部長竹内万祐

副〃古田新造仁科香苗

駅伝部長田中哲広

副〃市川武芳川千恵

玉城良二

理事伊藤利博若松軍蔵

平出勲早川千吉郎

±川国人中津次生

山田昭彦早川幸

三操俊彦長田責

鈴木文雄小島君夫

碓井真杉本宗保

山田良徳小林靖志

玉城良二角田実

市川武藤森要

監事外谷俊男古田新造

顧問古津久四郎高橋恒和

依田邦夫山本晴雄

依田良春小口正行

陸上協競洩協塞窪員
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